
 

 
  

 
 

   
  

  
  

 

 
  

   

 
    

 

 
  

 
  

   
 

 
 

  
 

    
    

  
  

     
 

 

  

Reportes de la Junta - Para español, por favor haga clic aquí. 

Videos de la Reunión de la Junta 

Reunión Regular de Acción del 13 de diciembre de 2022 

Audiencia Pública Sobre Gravámenes Fiscales 
Como lo requiere la ley, la Junta llevó a cabo una audiencia pública antes de votar con respecto a 
la adopción del gravamen de 2022 más adelante en la reunión. 

Aprobación de la Agenda 
La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 13 de diciembre tal como fue presentada. 

Reportes de la Junta 

Presidente 
El Presidente de la Junta Ken Fishbain, dio un resumen de la reunión del 8 de diciembre de la 
Asociación de Educación del Distrito 113 (DEA por sus siglas en inglés) y la Junta de 
Educación, donde se deliberó sobre un nuevo acuerdo de negociación colectiva. El contrato 
actual expira el 30 de junio de 2023. El Sr. Fishbain dijo que después de cada sesión se enviará 
una declaración conjunta por correo electrónico a todas las partes interesadas, y dichas 
declaraciones se encontrarán en el sitio web del Distrito. La próxima sesión de negociaciones se 
ha programado para el 22 de diciembre. 

El Sr. Fishbain reportó que el Representante Bob Morgan presentó a la Asamblea General de 
Illinois HB5855, un proyecto de ley de control de armas que contiene una disposición para 
prohibir las armas de asalto y que propone aumentar la edad de la posesión legal de armas de 18
a 21 años de edad. Él también compartió que el Jefe de Bomberos de la Ciudad de Highland Park 
Joe Schrage, el Jefe de la Policía Lou Jogmen y la Alcaldesa Nancy Rotering, entre otros, 
sirvieron como testigos en la revisión del Comité Penal – de la Asamblea General Judicial de 
Illinois del 12 de diciembre. El Sr. Fishbain leyó un extracto de la declaración de la Alcaldesa 
Rotering en la revisión, esa declaración se puede encontrar en el sitio web de la Ciudad de 
Highland Park. 

https://www.dist113.org/domain/938
https://vimeo.com/channels/d113boardmeetings
https://go.boarddocs.com/il/dist113/Board.nsf/
https://www.dist113.org/domain/1326
https://www.cityhpil.com/news_detail_T21_R973.php
https://www.cityhpil.com/news_detail_T21_R973.php


  
   

  
    

  
    

  
  

    
   

 
 

  
  

  
 

    
 

  
 

 
 

 
  

 
   

 
 

  
 

   
  

 

  

    
 

   
    
    

  

El Sr. Fishbain entonces reportó que él y la Vicepresidente de la Junta Anne Neuman, habían 
completado una gira de reuniones para escuchar bajo la Norma 8-90, con las organizaciones de
apoyo. Él dijo que la gira fue parte de un esfuerzo para ampliar las comunicaciones con la 
comunidad, que las reuniones salieron bien, y que recibieron valiosos comentarios. 

El Sr. Fishbain le pidió a la Junta y a los miembros del gabinete que apartaran el 31 de enero 
para una posible reunión. 

Él cerró sus comentarios deseándoles a todos una muy feliz temporada festiva y alentó a todos 
para que se tomaran algo de tiempo para relajarse. 

Reportes Informativos de la Administración 
Superintendente 
El Superintendente, el Dr. Bruce Law, comenzó sus comentarios señalando que la reunión era la 
última del primer semestre. Él dijo que el Distrito continuará la práctica de los últimos años y 
establecerá una respuesta automática para todo el personal certificado a partir del 24 de 
diciembre, notificándoles a los remitentes que no deben esperar una respuesta sino hasta la 
semana del 9 de enero, cuando se reanuden las clases. Él les agradeció a todos por todo su arduo 
trabajo y animó a todos para que descansen y disfruten el tiempo libre durante las vacaciones. 

Con la inscripción para el año escolar 2023-24 comenzando pronto, el Dr. Law dijo que él quería 
dejar claro que la estructura del horario de cada escuela se mantendrá para 2023-24, 
independientemente del resultado de las negociaciones, ejem.: El próximo año, cada una de las 
escuelas DHS y HPHS contarán con ocho períodos además del periodo temprano. 

El Dr. Law consideró la línea de tiempo del trabajo completado hasta el momento para abordar la 
exploración de un horario común entre las dos escuelas. Él señaló que en la reunión del 26 de 
octubre de 2021, la Junta le ordenó a la Administración que explorara la creación de un horario 
común diario y semanal para las escuelas DHS y HPHS. En la reunión del 11 de enero de 2022, 
la Junta Directiva le dio instrucciones a la Administración sobre varios parámetros para guiar 
dicha exploración, y ese trabajo se estaba llevando a cabo. Una vez que la Junta recibió la 
notificación de que la asociación DEA había presentado una petición ante la Junta de Relaciones 
Laborales de Educación de Illinois para sindicalizarse, se requirió que los parámetros de los 
horarios establecidos en las escuelas DHS y HPHS permanecieran vigentes, debido a que los 
horarios se consideran como una condición de trabajo actual que estaría sujeta al resultado de la 
negociación. 

Actualización de las Metas para 2022-23 
El Superintendente, el Dr. Bruce Law continuó con su actualización de metas para mediados del 
año escolar 2022-2023 que comenzó en la reunión del 15 de noviembre, la cual se enfocó en las 
metas relacionadas directamente con los estudiantes: 

· Mejorar el clima 
· Desarrollar la capacidad de liderazgo 
· Mejorar las comunicaciones 



    
  

   
  

   
  

     
  

 
 

  
    

     

 
    

   
  

   
 

 

   
  

 
 

 
   

   

 
    

   

 
  

    
     

     
   

Él dijo que ampliar las oportunidades para la toma de decisiones desde cero es uno de los 
mecanismos utilizados para lograr la meta de mejorar el clima. Él dio como ejemplo el 
preguntarles a los maestros que enseñarán nuevos niveles de cursos el próximo año, qué apoyos 
necesitan para que los estudiantes tengan éxito, y regresar a esos maestros con propuestas, y 
continuar ese ciclo de retroalimentación con el Comité de Asesoría del Distrito, un comité de la 
asociación DEA. 

Para desarrollar la capacidad de liderazgo, el Distrito está trabajando en un conducto que 
continúa el desarrollo profesional. El Dr. Law señaló que el Distrito ya tiene un programa de 
mentores de maestros muy exitoso para los nuevos maestros. Ampliar el desarrollo profesional 
para los maestros a medida que progresan en sus carreras, ayudará a desarrollar los senderos 
internos hacia puestos de liderazgo. 

Para mejorar las comunicaciones, el Dr. Law dijo que el Distrito está aumentando el número y la 
frecuencia de las comunicaciones, así como las herramientas para los medios de comunicación. 
Él señaló como un ejemplo, el siguiente asunto en la agenda, la serie de videos Una Pasión por 
la Excelencia. 

Serie de Videos de la Pasión por la Excelencia: Deb Wilson 
El tercer episodio de la serie de videos, “Una Pasión por la Excelencia”, se enfoca en la Maestra 
de Matemáticas y Ciencias de Cómputo de la escuela HPHS, Deb Wilson. La serie destaca a los 
maestros y al personal contando sus historias como educadores, lo cual cuenta la historia de la 
pasión por la excelencia en el Distrito 113, que impulsa la pasión por el potencial de los 
estudiantes. Los episodios futuros llegarán a la Junta mensualmente durante todo el año escolar. 

Decreto FOIA 
El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por 
sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en 
línea en BoardDocs. 

Reportes de las Escuelas 
Reportes de las Enlaces Estudiantiles 
La enlace estudiantil de la escuela Highland Park High School con la Junta, Evelyn Gehrig, y la 
enlace estudiantil de la escuela Deerfield High School con la Junta, Anna Catella, 
proporcionaron a la Junta algunos aspectos destacados del mes previo. Ambas enlaces 
estudiantiles sirvieron como miembros estudiantiles activas proveyendo sus opiniones con 
respecto al éxito y el apoyo durante la estresante época de la semana de las pruebas finales, así 
como las propuestas para los cursos de 2023-24. 

Acción 
Resolución autorizando un gravamen suplementario del impuesto sobre la propiedad para pagar 
por el capital principal y los intereses de los bonos limitados pendientes del distrito 
La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada una resolución autorizando un 
gravamen suplementario al impuesto sobre la propiedad para pagar por el capital principal y los 
intereses de los bonos limitados pendientes. Para poder capturar el crecimiento del Índice de 

https://vimeo.com/778187924/2c8c9e2d90


 
  

  
  

  
 

 
  

     
   

   
      

  
  

       
  

 
  

 
   

     
 

 
  

  
 

  

  
 

  
  

 
 

 

  
 

  
 
 

Precios al Consumidor (CPI por sus siglas en inglés) de 2022, en sus pagos existentes del 
servicio de la deuda no relacionada con el referendo, la Junta de Educación debe adoptar un 
margen en el fondo del servicio de la deuda debido a los aumentos en el índice CPI y registrarlo 
anualmente ante el Escribano del Condado Lake. 

Resolución reduciendo los impuestos hasta ahora recaudados para el año 2022 para pagar por 
el servicio de la deuda en la Serie 2022A de los Bonos Escolares de Obligación General del 
Distrito (Fuente Alternativa de Ingresos) 
La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada una resolución reduciendo los 
impuestos gravados para el año fiscal 2022 para pagar por el servicio de la deuda de los bonos 
escolares de obligación general del Distrito (fuente alternativa de ingresos), serie 2022A. La 
Junta debe adoptar esta resolución y presentarla anualmente ante el Escribano del Condado Lake. 

Gravamen Fiscal de 2022 
La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada una resolución sobre el gravamen fiscal 
de 2022 y la resolución autorizando el impuesto para propósitos de la educación especial. El 
gravamen aprobado es el mismo gravamen que la Junta consideró y aprobó como un cálculo 
preliminar del gravamen en la reunión del 29 de noviembre. El gravamen de 2022 financiará el 
año escolar 2023-24. 

Propuestas de los Cursos: Adiciones al Programa de Estudios de 2023-24 
La Junta votó a favor de aprobar tal como fueron presentadas las adiciones propuestas al 
Programa de Estudios de 2023-24. 

Agenda por Consentimiento 
La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue enmendada. La agenda por 
consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta. 

Se levantó la sesión de la reunión a las 7:43 p.m. 

Próximas Reuniones-
Enero 10 de  2023 
Reunión del Comité Plenario 
6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta 
Edificio de la Administración 

Enero 24 de 2023 
Reunión Regular de Acción  
6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta 
Edificio de la Administración 


	Audiencia Pública Sobre Gravámenes Fiscales
	Aprobación de la Agenda
	Reportes de la Junta
	Presidente

	Reportes Informativos de la Administración  Superintendente
	Actualización de las Metas para 2022-23
	Serie de Videos de la Pasión por la Excelencia: Deb Wilson
	Decreto FOIA

	Reportes de las Escuelas
	Reportes de las Enlaces Estudiantiles

	Acción Resolución autorizando un gravamen suplementario del impuesto sobre la propiedad para pagar por el capital principal y los intereses de los bonos limitados pendientes del distrito
	Resolución reduciendo los impuestos hasta ahora recaudados para el año 2022 para pagar por el servicio de la deuda en la Serie 2022A de los Bonos Escolares de Obligación General del Distrito (Fuente Alternativa de Ingresos)
	Gravamen Fiscal de 2022
	Propuestas de los Cursos: Adiciones al Programa de Estudios de 2023-24

	Agenda por Consentimiento
	Próximas Reuniones-



